Заявка на финансирование гуманитарного проекта 
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	1. Наименование проекта: «Услуги с беспрепятственным  доступом»

	2. Наименование организации: учреждение «Климовичский районный центр социального обслуживания населения» (далее – Центр)

	3. Физический и юридический адрес  организации, телефон, факс, e-mail: Республика Беларусь, Могилевская область город Климовичи, ул. Пушкинская, 5а, тел.факс 80224470249, klimovichi.rcson@mail.ru, 
           http://klimovichi-rscon.jimdo.com

	4. Информация об организации:  Государственное учреждение создано в январе 2004 года. Цель: оказание гражданам, находящимся в трудной жизненной ситуации, услуг временного приюта, материальной помощи, консультационно-информационных, социально-бытовых, социально-медицинских, социально-педагогических, социально-посреднических, социально-психологических, социально-реабилитационных услуг, услуг социального патроната, услуг сиделки, услуг сопровождаемого проживания, услуг почасового ухода за малолетними детьми (услуги няни) и иных социальных услуг. Персонал около 150 человек. Имеется опыт в проектной деятельности.

	5. Руководитель организации: Гращенко Светлана Николаевна, директор учреждения

	6. Менеджер проекта: Немкина Ольга Станиславовна, заведующий отделением первичного приема, анализа, информирования и прогнозирования учреждения «Климовичский РЦСОН», 802244 70286, моб.тел. +375(33)6271331, e-mail:  klimovichi.rcson@mail.ru

	7. Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников: Учреждение долгое время сотрудничает с благотворительной инициативной группой «Klimowitschi-Team» из города Хаген (Германия). С их поддержкой реализуются совместный долгосрочный гуманитарный проект: «Мы помогаем» - в рамках проекта ежегодно предоставляется иностранная безвозмездная  помощь, для создания комфортных условий проживания в отделении круглосуточного пребывания для граждан пожилого возраста и инвалидов,  в том числе с 2016 года «Правила ухода за людьми пожилого возраста»  - практические занятия с персоналом отделения представителем из Германии, г. Дюссельдорф.    

	8. Требуемая сумма (в долларах США): 50 000 $

	9. Софинансирование (в долларах США): 5 000 $, районный бюджет

	10. Срок реализации проекта: 1 год

	11. Цели проекта: Создание в Центре доступной среды жизнедеятельности для людей с инвалидностью и маломобильных групп населения 

	12. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

*  закупка и установка расходного материала и необходимого оборудования, позволяющего беспрепятственно достичь места целевого назначения и воспользоваться социальной услугой;

 * улучшение качества оказания социальных услуг и осуществление повседневной жизнедеятельности во время нахождения в Центре;

* соблюдение требований и норм международных документов в области обеспечения прав и социальной защиты инвалидов, в том числе Конвенции о правах инвалидов.

	      13. Детальное описание деятельности  (мероприятий) в рамках проекта  в           соответствии с поставленными задачами:

Создание безбарьерной среды жизнедеятельности через:

- устройство плавного въезда на основном входе;

-монтаж навеса над площадкой крыльца основного входа;

- укладка тактильной плитки на плавном въезде на основном входе и запасном выходе;
-установка гусеничного подъемного устройства лестничного марша (подъем на 2 этаж);

- контрастная маркировка дверных проемов лентой;

- установка защитных накладок на двери;

- монтаж пристенных поручней по периметру коридоров;

- монтаж откидного поручня для унитаза в санузле;

-устройство контрастной тактильно-визуальной разметки внутри помещения при помощи самоклеящейся тактильной плитки;

         - размещение тактильных пиктограмм внутри помещения;

- размещение табличек с применением системы Брайля;

- размещение тактильных наклеек на пристенных поручнях.
Целевая группа: 

- инвалиды с нарушениями функций опорно-двигательного аппарата;

- инвалиды с нарушением органов слуха;

- инвалиды с нарушением органов зрения;

- люди с когнитивными расстройствами;

- другие маломобильные группы населения.
Место реализации проекта: Республика Беларусь, Могилевская область г.Климовичи,  переулок Революционный, дом 5в, Центр.

	14. Обоснование проекта: Проект направлен на повышение качества жизни инвалидов и людей маломобильной группы населения, которым будут оказаны социальные услуги с помощью инновационных способов, позволяющих беспрепятственно достичь места целевого назначения и  способствующих адаптации и интеграции их в жизнь общества.

	15. Деятельность после окончания проекта:

1. Граждане, проживающие в Климовичском районе, узнают о реализации инициативы и ее значении для них.
2. Будет создана база для реализации инициативы и произведен выбор партнеров по поставке материалов, необходимых для реализации инициативы.

3. Большая часть людей с инвалидностью  и маломобильной группы населения будут пользоваться  инновационными способами, позволяющими беспрепятственно достичь места целевого назначения и воспользоваться социальной услугой.
4. Результаты деятельности инициативы будут освещены в СМИ, будет разработан буклет, а также видеоролик и баннер, освещающий деятельность инициативы.

	16. Общий объём финансирования (в долларах США): 50 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования

(в долларах США)

	Средства донора
	45 000

	Софинансирование
	5 000


Будем рады сотрудничеству!

Application for funding a humanitarian project 
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	1. Project name: " Free Access Services"

	2. The applicant organization proposing the project: Establishment "Klimovichsky District Center for Social Services" (Further - Center)

	3. The physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail: Republic of Belarus, Mogilev region Klimovichi city, Pushkinskaya St., 5a, tel.fax80224470249, klimovichi.rcson@mail.ru 

 http://klimovichi-rscon.jimdo.com

	4. Information about the organization:
 Public institution established in January 2004. Purpose: providing citizens in difficult situations with temporary shelter services, material assistance, counseling, social, social, medical, socio-pedagogical, social mediation, socio-psychological, social and rehabilitation services, social patronage services , nursing services, services of accompanied accommodation, hourly care services for young children (babysitting services) and other social services. The staff is about 150 people. There is experience in project activities.

	5. The head of the organization: Grashchenko Svetlana Nikolaevna, director of the institution

	6.  Project manager: Nemkina Olga Stanislavovna, Head of the Department of Primary Acceptance, Analysis, Information and Forecasting of the Klimovichesky RTSSON Establishment, 802244 70286,  +375(33)6271331, e-mail:  klimovichi.rcson@mail.ru

	7.  Previous assistance received from other foreign sources: The institution has been cooperating with the Klimowitschi-Team charitable initiative group from the city of Hagen (Germany) for a long time. With their support, a joint long-term humanitarian project is being implemented: “We Help” - the project provides foreign gratuitous assistance annually to create comfortable living conditions in the 24-hour stay department for elderly citizens and people with disabilities, including from 2016 “Rules for caring for people old age "- practical training with the staff of the department, a representative from Germany, Dusseldorf .

	      8. Amount Required (in USD): 50 000$

	      9. Co-financing (in US dollars): 5 000$ ,district budget

	10.  Project implementation period:  1 year

	     11. Project objectives: Creation of an accessible living environment at the Center for people with disabilities and people with limited mobility.

	12.Tasks planned: 

* purchase and installation of consumables and the necessary equipment to freely reach their destination and use a social service;


* improving the quality of the provision of social services and the implementation of daily life activities while in the Center;


* Compliance with the requirements and norms of international documents in the field of ensuring the rights and social protection of persons with disabilities, including the Convention on the Rights of Persons with Disabilities.

	      13.A detailed description of the activities within the project in accordance with the tasks:

Creating a barrier-free living environment through:

- device for smooth entry at the main entrance;

-installation of the canopy above the porch of the main entrance;

- laying tactile tiles on a smooth entrance at the main entrance and emergency exit;

-installation of a caterpillar lifting device of a flight of stairs (rise to the 2nd floor);

- contrast marking of doorways with tape;

- installation of protective pads on the door;

- Installation of wall handrails around the perimeter of the corridors;

- installation of a folding handrail for the toilet in the bathroom;

- arrangement of contrast tactile-visual marking indoors using self-adhesive tactile tiles;

- placement of tactile pictograms indoors;

- Placement of tablets using the Braille system;

- placement of tactile stickers on the wall handrails.
Target group: 
- disabled people with impaired musculoskeletal system functions;

- people with hearing impairment;

- persons with visual impairment; 

- people with cognitive impairment; 

- other mobility groups.
Project location: Republic of Belarus, Mogilev region, Klimovichi, Revolutionary lane, 5v, Center.

	       14. Activities after the end of the project: The project is aimed at improving the quality of life of people with disabilities and people with limited mobility who will be provided with social services using innovative methods that will seamlessly reach their destination and contribute to their adaptation and integration into society.

	15.Project justification:


1. Citizens living in the Klimovichi district will learn about the implementation of the initiative and its significance for them.

 2. A base will be created for the implementation of the initiative and partners will be selected for the supply of materials necessary for the implementation of the initiative. 

3. Most of the people with disabilities and people with limited mobility will use innovative methods to easily reach their destination and use social services. 

4. The results of the initiative will be covered in the media, a booklet will be developed, as well as a video and banner covering the activities of the initiative.

	16. Total funding (in us dollars): 50 000$

	Source of financing
	Amount of financing

(in us dollars)

	Donor funds
	45 000$

	Co-financing
	5 000$


We look forward to collaborating!

